

Jésus Christ s'est fait pauvre à cause de vous !

Notre Dame de la Miséricorde - St Paul - Ste Catherine de Sienne
nanterre.nord@free.fr

Le chant des bergers ...

Il était une fois un vieux berger qui aimait la nuit. Il connaissait bien les étoiles et savait leur nom. Appuyé sur son bâton, le regard levé vers le ciel, le vieux berger se tenait en haut de la colline :

« Il va venir » disait-il,
« Quand viendra t-il ? » demandait son petit fils,
« Bientôt ! »

Les autres bergers riaient, « Bientôt ! ... C'est ce que tu répètes depuis des années ! »

Une seule chose le troublait : le doute qu'il voyait poindre dans les yeux de son petit fils ; Et quand il mourrait, qui donc redirait aux jeunes ce que les prophètes avait annoncé depuis toujours ? Ah ! S'il pouvait venir bientôt ! Son cœur était tout rempli de cette attente.

« Portera t-il une couronne en or ? »

Demanda soudain le petit fils, interrompant le vieux berger dans ses pensées,

« Oui ! »
« Et une épée d'argent ? »
« Oui ! »
« Et un manteau de pourpre ? »
« Oui, oui ! » Et le petit fils semblait heureux.

Le jeune garçon était assis sur un rocher et jouait de la flûte. Le vieux écoutait attentivement. La mélodie s'élevait simple et pur ; l'enfant s'exerçait jour après jour, matin et soir. Il voulait être prêt lorsque que le roi viendrait.

« Voudrais-tu jouer pour un roi sans couronne, sans épée et sans manteau de pourpre ? » demanda le berger,

« Non » Répondit son petit fils !

« Comment un roi sans couronne, sans épée et sans manteau de pourpre pourrait-il me récompenser pour mon chant ? Je veux que les autres ouvrent de grands yeux et me regardent avec envie. »

Le vieux berger était triste. Pourquoi donc promettait-il à son petit fils ce que lui-même ne croyait pas ? Sur les nuages, venant du ciel ? Depuis l'éternité ? Comme un enfant ? Pauvre ou riche ? Certainement sans couronne, sans épée, sans manteau de pourpre ? Et pourtant plus puissant que tous les autres rois.

Comment ferait-il comprendre cela à son petit fils ?

Une nuit, apparurent dans le ciel les signes que le vieux berger attendait. Le ciel était plus lumineux que d'habitude et au-dessus de Bethléem brillait une grosse étoile.

Les berger virent des anges tout vêtus de lumière qui disaient :

« N'ayez pas peur ! Aujourd'hui, vous est né le Sauveur ! »

Le berger se mit à courir au devant de la lumière. L'enfant aussi et sous son manteau, tout contre sa poitrine, il sentait sa flûte. Il arriva le premier et regarda l'enfant nouveau-né. Il reposait, enveloppé de langes, dans une crèche, une mangeoire pour les animaux. Un homme et une femme le contemplait tout heureux. Le grand père et les autres bergers arrivèrent bientôt et tombèrent à genou devant l'enfant. Était-ce, là le roi qu'on avait promis ?

« Non ! Ce n'était pas possible, ils se trompaient. Jamais, je ne jouerai son chant, ici ! »

Et déçu, tout rempli d'amertume, il s'en retourna et plongea dans la nuit. Il ne vit même pas les anges qui volaient au-dessus de l'étable.

Mais bientôt, il entendit l'enfant pleurer. Il ne voulait pas l'entendre, il se bouchait les oreilles, et continuait sa route. Pourtant les pleurs le poursuivaient et lui perçaient le cœur.

N'y tenant plus, il rebroussa chemin. Il vit Marie, Joseph et les bergers qui s'efforçaient de consoler l'enfant qui pleurait. Il ne pouvait plus résister ! Tout doucement, il tira sa flûte de dessous son manteau, et se mit à jouer pour l'enfant. Et tandis que la mélodie s'élevait, toute pure, l'enfant se calma et le dernier sanglot s'arrêta dans sa gorge.

Il regarda le jeune berger et se mit à sourire. Et au même instant celui-ci comprit dans son coeur que ce sourire valait tout l'or et tout l'argent du monde.



Journées Mondiales de la Jeunesse « JMJ » - Lisbonne 2023

Un groupe d'une trentaine de jeunes se constitue sur Nanterre. Il est toujours possible de le rejoindre. Un tract avec un programme avec les rendez-vous de l'année est à votre disposition. Merci de le transmettre aux jeunes adultes que vous connaissez. Le 3ème dimanche de l'Avent, ils seront présents dans nos assemblées dominicales. Il proposerons des bougies pour se rendre plus visible et que nous les soutenions.

jmjnanterre@gmail.com et à suivre notre compte Instagram : [@jmjnanterre](https://www.instagram.com/@jmjnanterre).

Voici un message de la part de leur groupe : Services aux paroissiens

Les jeunes des paroisses de Nanterre, qui se préparent à partir aux JMJ à Lisbonne l'été prochain, ont eu l'idée de créer une nouvelle activité : les services aux paroissiens. En faisant appel à eux, cela leur permettra de financer leur pèlerinage tout en vous rendant service. Voici une liste non-exhaustive des services proposés : babysitting, jardinage, aide à l'entretien (fenêtres, garages, lavage de voiture...), aide à la personne (déplacement, courses, montage de meubles, réaménagement...), formation à la technologie (tâches basiques sur ordinateur et téléphone portable). Merci d'avance pour eux !

Vous pouvez adresser vos demandes à l'adresse mail suivante : servicesjeunes.nanterre@gmail.com

Les 10 et 11 décembre, ils seront aussi présents dans nos assemblées dominicales pour nous proposer des bougies.

Groupe de prière Allégria

Le groupe a repris en présentiel tout les 15 jours de 19h45 à 21h15 à St Paul.

Prochaines rencontres : 7 et 21 décembre

Comme chaque mois la 1ère rencontre est avec un temps d'adoration eucharistique

Contact : 07 83 03 98 31 ou allegriagroupe@gmail.com

Propositions du diocèse

« Un chemin d'espérance de de vérité »

Le message de notre évêque pour notre Avent est à votre disposition : face aux scandales qui continuent de blesser notre vie ecclésiale. Il est important de soutenir les victimes, d'encourager la prise de parole et de mettre en œuvre l'exigence d'être pour tous des lieux sûrs.

« ... Je souhaite partager avec vous : par la prière, par la parole et par l'action, par la conversion de nos cœurs et de nos pratiques, nous progressions tous ensemble sur le chemin de l'espérance et de la vérité. Que le Seigneur nous en donne le courage, la force et la paix ! »

Pour les enfants distribution du calendrier de l'Avent à gratter .

Chaque jour, une case à gratter et chaque dimanche, un conte à écouter sur le site du diocèse !

<https://diocese92.fr/calendrier-de-lavent-2022/>

Pour les adultes

Cette année, nous vous proposons de faire le choix d'un calendrier qui a du sens.

Tout au long du mois de décembre, retrouvez tous les jours des surprises pour préparer votre cœur à Noël : prières, recettes, jeux, méditations...

Inscription : <https://nanterre.tempsdelavent.fr>

Le denier de l'Église 2022

Dans le temps difficile d'aujourd'hui, en fonction de possibilités de chacun

Portons ensemble la vie économique de notre paroisse Nanterre-Nord

Merci de penser au versement à votre communauté avant le 31 décembre :

- *Soit par prélèvement automatique, il suffit de remplir la demande et nous donner avec un RIB*
- *Soit par un don en ligne sur le site du diocèse, il suffit d'identifier votre communauté la somme nous est reversé en fin de chaque mois.*
- *Soit par chèque à l'ordre de votre communauté.*

Merci d'avance.



Préparation des fêtes de Noël

L'Avent est ce temps particulier où nous nous laissons rejoindre par celui qui vient d'une manière toujours nouvelle. Chaque communauté va faire des propositions ! En premier, une proposition de la communauté de Notre Dame de la Miséricorde.

Regard ... Regarde ... Regardez

L'Avent est un temps de veille ... pas la veille de l'appareil électrique, en pause, au ralenti, mais une veille active, celle du gardien, les oreilles et les yeux aux aguets, attentif aux moindres signes.

L'Avent nous invite ainsi à être observateur des signes des temps, comme le furent les mages qui virent une nouvelle étoile parmi des centaines de millions.

Les temps que nous vivons peuvent nous apparaître angoissants, avec cette pandémie qui ne passe pas, la crise économique qui monte, la pauvreté qui s'installe, la guerre et les tensions de toutes sortes partout dans le monde, notre planète qui va mal ...

Et pourtant, nous sommes invités à regarder si, au sein de ces bouleversements, ne germent pas aussi des signes, ténus, étonnants ; des signes du Royaume qui vient, et nous bouscule, comme 'des arbres dans la mer'.

Chaque semaine de l'Avent, il nous est proposé de méditer une partie d'un poème de Didier Rimaud et de nous laisser guider par les pistes de réflexion proposées.

Bon Avent à Tous !

Avec l'hôpital de Nanterre

Invitation à préparer un cadeau pour une personne de l'hôpital soit pour la soirée du 16 décembre au CHAPSA soit pour l'après midi du 21 décembre où l'aumônerie se retrouvera avec celles et ceux qu'elle accompagne. (Invitation à suivre les recommandations en annexe)

Avec les enfants

Invitation à rejoindre les enfants et les jeunes de l'ACE soit à ste Catherine soit à St Paul le samedi 10 décembre dans l'après midi. Nous n'avons pas encore tout décidé mais la réalisations de cadeau est une bonne hypothèse et se retrouver autour du conte de Noël.

Rendez-vous de 14h30 à 17h.

Avec la communauté Antillaise

Invitation à participer au « Chanté Nwel » tradition antillaise, se retrouver par la chaleur des chants. Ne pas rester seul mais être dans une attente active où la fête et l'amitié se partagent.

Samedi 17 décembre à St Paul

Invitation de la communauté juive de Nanterre

Chaque année, la fête d'Anoukka est aussi dans le temps de Noël. Cette année, nous sommes invité le dimanche 25 décembre en fin d'après midi à proximité de la synagogue pour l'allumage de la dernière bougie.

Décoration de nos églises, installation de la crèche et répétition des chants

Chaque lieu s'organise et donnera les rendez-vous en temps utile mais nous pouvons que souhaiter que le plus grand nombre de personnes donne un peu de temps pour apporter sa touche personnelle et son talent.

Les rendez-vous connus :

Dimanche 18 décembre

- A ste Catherine installation de la crèche juste après la messe.
- À St Paul dans l'après midi de 14h30 à 18h

Agenda de l'Avent :

Lundi 5 : Rencontre de la Mission Ouvrière Locale

Samedi 10 :

A 9h45 rencontre à St Paul des parents désirant le baptême pour un enfants de moins de 4 ans.
Dans l'après midi rendez-vous avec les enfants et les jeunes pour préparer Noël.

Vendredi 16 : Soirée de Noël au Chapsa

Samedi 17 : Chanté Nwel de 19h à 23h au sous-sol de St Paul

Mercredi 21 : Noël à l'aumônerie du CASH

Samedi 24 : Messe de la nuit de Noël

18h30 à Notre Dame de la Miséricorde

19h30 à Ste Catherine

21h à St Paul

Dimanche 25 : messes du jour de Noël

A la maison d'arrêt avec distribution de notre message de Noël

10h30 à la chapelle de l'hôpital du CASH

11h15 à St Paul

Chaque semaine :

Messe à St Paul le lundi et jeudi à 12h15 et vendredi à 8h30

Messe à Notre Dame de la Miséricorde le mardi à 8h30

Accueil :

- à Notre Dame de la Miséricorde le samedi de 10h à 12h
- à St Paul le samedi de 11h à 12h
- à Ste Catherine de Sienne avant ou après la messe du dimanche.

Dieu *fait alliance*

